

La Ria de Pornic : un projet de reconquête et de valorisation du patrimoine urbain et naturel, récompensé par le 3^{ème} Prix du concours national des entrées de ville 2011 (16/11/2011)



Projet à vocation touristique et habitat, la Ria constitue un programme architectural ambitieux de 30 hectares, porté par une équipe opérationnelle pilotée par la SELA, aménageur et composée de l'architecte Yves Steff de l'Agence AUP Urbaniste et du paysagiste Thierry Huau.

Une promenade le long des quais autour d'un jardin botanique constituera le cœur de ce grand programme qui réunira des équipements touristiques, une résidence de tourisme, des logements individuels et collectifs et des équipements tertiaires...

Le jury de la Ligue Urbaine et Rurale a récompensé le projet de la Ria pour deux raisons majeures : « il permet le passage d'une friche à une reconquête et une valorisation du patrimoine urbain et naturel » et « il s'articule autour de la requalification du vieux port et de la création d'un parc botanique de 13 hectares ».

Ce prix a été remis au Sénat le 16 novembre 2011. La Ria a également été retenue à l'appel à projet national pour le traitement des sols par l'ADEME.



**La Ria de Pornic : un projet de reconquête
du patrimoine urbain et naturel de 30 hectares,
récompensé par le 3^e Prix du concours
national des entrées de ville 2011
organisé par la Ligue Urbaine et Rurale**